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—En la ciudad de Rosario, Recinto de Sesiones “Dr. Raúl 

Alfonsín” del Concejo Municipal, a las 15:20 del jueves 24 

de noviembre de 2022. 

 

1.— Apertura de la sesión 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Buenas tardes a todas y a todos. Con número reglamentario declaro 

abierta la sesión ordinaria del día de la fecha. 

 

2.— Asuntos entrados 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde, en primer lugar, poner en consideración el listado de 

Asuntos Entrados. ¿Alguien tiene algún asunto? 

 Tiene la palabra la concejala Ferrero. 

Sra. Ferrero.— Sí. Gracias, señora presidenta. Para pedir el ingreso del expediente 265.733.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. ¿Alguien más? Sí, concejala Teisa. 

Sra. Teisa.— Gracias presidenta. Para pedir el expediente 265.728. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, concejala Irigoitia. 

Sra. Irigoitia.— También para solicitar el ingreso de los expedientes 265.730 y 265.756. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Tiene la palabra la señora concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Sí, señora presidenta. En realidad, era para darles la bienvenida y saludar a los 

alumnos de la escuela San Pablo de barrio Tablada (Aplausos), que nos están visitando hoy.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Bienvenidos. 

Sra. Gigliani.— Y agradecerle a Esteban Torres, docente que se comunicó con nosotros, es una visita 

muy cortita, van a estar un ratito nomás presenciando la sesión, y después siguen el recorrido previsto. 

Así que nada, darle la bienvenida al Concejo.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Bueno, bienvenidos a todos, espero que vuelvan después de esta corta 

visita. (Risas) 

Sí, concejala López. 

Sra. López.— Gracias, señora presidenta.  

Para solicitar el ingreso como Asuntos Entrados, ¿no? El expediente 265.759, 265.761 y 

265.753. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Muy bien. De nada, gracias a usted. Concejal Seisas. 

Sr. Seisas Sí, señora presidenta, gracias. Para solicitar el ingreso del expediente 265.779 de 2022. El 

expediente 265.778, y el expediente 265.780. Y a este expediente pedimos agregarle, además, la 

comisión de Presupuesto solo tiene la comisión de Gobierno. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Está bien eso? ¿Está hablado?  

—Asentimiento. 

Sr. Seisas.— Lo estábamos hablando recién. Sí, está todo hablado. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  No, claro, pero, pero Presupuesto se le agregó, por eso… 

—Dialogan varios concejales a la vez. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Perfecto. Muy bien, está bien, perfecto.  

Entonces, concejal Rosselló tiene la palabra. 

Sr. Rosselló.— Gracias, señora presidenta. También para incorporar en el listado de Asuntos 

Entrados, son nueve expedientes. Es el 265.768, el 265.769, el 265.770, 265.773, 265.772, 265.771, 

265.775, 265.777, y, por último, 265.776. Si hace falta ahora lo alcanzo al secretario Parlamentario. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— O sea, todos los que ingresaron hoy, los estamos metiendo. 

Sr. Rosselló.— Debido a una cuestión de tiempo, presidenta, así es. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. ¿Alguien más tiene asuntos para ingresar, o cambiar de 

carátula? Sí, sí concejala López.  
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Sra. López.— Gracias, señora presidenta. Es para a uno de los expedientes ingresados recientemente, 

el 265.759, voy a pedir ingresar la firma como coautora de la concejala Fernanda Gigliani. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. 

Bien, si nadie más va a incorporar asuntos, entonces ponemos a consideración el listado de 

Asuntos Ingresados.  

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad.  

—Intercálese la nómina de asuntos entrados. 

 

3.— Plan de Labor Parlamentaria 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde, entonces, en este momento poner en consideración el 

plan elaborado por la comisión de Labor Parlamentaria. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

4.— Versiones taquigráficas 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración para su aprobación la versión 

taquigráfica de la sesión del 10 de noviembre de 2022. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

5.— Resoluciones administrativas:  autorización entrega de subsidios; autorización 

contratación directa; comunicaciones altas y bajas de personal político. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración las resoluciones 

administrativas: (lee) «Expediente 1174-R-2022, Labor Parlamentaria, autoriza entrega de subsidios; 

el expediente 1175-R-2022, Labor Parlamentaria, autoriza contratación directa de Firma Ad-Hoc – 

Sipreco; expediente 1176-R-2022, Seisas, comunica alta y baja de personal político; y expediente 

1177-R-2022, Magnani, comunica alta y baja de personal político». 

 Se pone en consideración el listado de resoluciones administrativas. 

—Se practica la votación de las resoluciones 

administrativas a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

6.— Homenaje, fallecimiento Hebe de Bonafini cofundadora y presidenta de la Asociación 

Madres de Plaza de Mayo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien, sí, concejala Irigoitia, tiene la palabra. 

Sra. Irigoitia.— Gracias, señora presidenta. 

Simplemente para solicitar la autorización del Cuerpo para llevar adelante un minuto de 

silencio por el fallecimiento de Hebe de Bonafini, referente de Derechos Humanos, fundadora de 

Madres de Plaza de Mayo y, bueno, en reconocimiento a su trayectoria, y también en el marco de su 

fallecimiento, pedir este minuto de silencio. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Así será. 

—Así se hace. Aplausos. 
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7.— Solicitud cumplimiento Decretos 61583 y 61752   

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien comenzamos, entonces, ahora con el tratamiento de los 

expedientes del Orden del Día N.° 20.  

Se tratará el asunto n.º 1, expediente 265.246-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

8.— Solicitud reposición banderas  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 2, expediente 265.314-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

9.— Autorización uso de espacio público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 3, expediente 265.383-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

10.— Autorización excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 4, expediente 262.569-I-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Concejala Teisa, tiene la palabra. 

Sra. Teisa.— Gracias, presidenta. 

En principio, manifestar el voto en contra del interbloque de Todos para este expediente. Y 

explicar el porqué.  

En principio teníamos dos expedientes similares, había intención de tratarlos en conjunto 

donde se ve que al final se termina viéndolos como diferentes, con una postura diferente. Pero la 

realidad es que ambos expedientes tenían las mismas transgresiones y estaban hechas por el mismo 

arquitecto.  

Este expediente llega al Concejo para registrar una transgresión de obras 6 años después de 

una denuncia penal por haber violado la clausura. Y nosotros considerábamos que debería tener un 

análisis particular.  

Por ese mismo motivo, consideramos no acompañar esta aprobación. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Sí concejal Monteverde. 

Sr. Monteverde.— Sí, para manifestar nuestro voto negativo a este expediente, por los mismos 

motivos que expresó la concejala Teisa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. ¿Alguien más va a hacer uso de la palabra? Concejal 

Rosúa, ponga la tarjeta. Concejal Cardozo, ponga la tarjeta. (Así se hace) 

Bien. Si nadie más hace uso de la palabra, ponemos en consideración el expediente. Se habilita 

la votación por pulsadores. 

—Se practica la votación electrónica. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por trece votos positivos y doce votos negativos. 

 

11.— Autorización excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 5, expediente 264.584-I-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Concejala Teisa, tiene la palabra. 

Sra. Teisa.— Gracias, señora presidenta. Nuevamente, nos gustaría aclarar bien nuestra postura sobre 

este expediente en particular. Cabe resaltar que acá se estaría otorgando una excepción de una 

excepción ya existente, aprobada en el año 2019; algo inadmisible porque, de hecho, queda plasmado 

cada vez que se aprueba una excepción que no se puede volver a otorgar una excepción sobre la 

misma parcela.  

Y así lo dice el artículo 4, por ejemplo, del Decreto 57.766, que era el que daba la excepción 

a esta parcela, donde dice (lee) «dicha autorización reviste carácter de provisoria, no haciéndose 

extensiva a futuras obras que pudieran construirse en el predio». 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Por eso vuelve al Concejo. 

Sra. Teisa.— Pero el artículo 4 dice que no se puede hacer una excepción donde ya hubo una 

excepción. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— (Fuera de micrófono) El Departamento Ejecutivo no, por eso vuelve 

al Concejo. 

Sra. Teisa.— Más allá de eso, queremos explicar un poco. Aquella excepción trataba de una 

excepción en una altura en el centro de manzana no permitida, de planta baja y dos pisos, para uso 

del establecimiento educativo, de una cochera no reglamentaria para uso ocasional, y además lo 

eximía de un FOS, que no se cumplía, en el segundo piso. Es decir, estábamos permitiendo tres cosas 

que no deberían haber sido así. 

Ahora, nuevamente, con esta nueva excepción, algo muchísimo más inadmisible, por decirlo 

de alguna manera, que se estaría autorizando a construir sobre aquella excepción ya efectuada, planta 

baja y trece pisos, y ya no para uso del complejo educativo, sino para vivienda colectiva; con la misma 

cochera por donde van a pasar los autos de las viviendas, los autos ocasionales para el complejo, las 

personas que van a ingresar a la vivienda, y además el uso de esa cochera, que es un pasillo en 

condominio, para el uso del complejo educativo.  

Una locura, a nuestro entender, una excepción de una excepción, que no debería ser así. Por 

eso el interbloque de Todos vota en contra de este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Si nadie más hace uso de la palabra, ponemos en 

consideración el expediente. Lo hacemos por pulsadores. Se habilita la votación. 

—Se practica la votación electrónica. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por dieciocho votos positivos y siete votos negativos.  
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12.— Solicitud pavimentación a nivel definitivo  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 6, expediente 263.309-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

13.— Archivo de expediente 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 7, expediente 260.654-M-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

14.— Inclusión en padrón de jubilados y pensionados exentos del pago de TGI 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 8, expediente 265.607-B-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

15.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 9, expedientes 262.963-P-2022, 263.363-P-

2022, 263.544-S-2022, 263.773-S-2022, 263.893-S-2022, 263.895-S-2022, 264.034-S-2022, 

264.259-P-2022, 264.341-S-2022, 264.387-S-2022, 264.674-S-2022, 264.681-S-2022, 265.062-I-

2022 y 265.117-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

16.— Solicitud de informe 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 10, expediente 263.315-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 
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—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

17.— Interés municipal, libro «Retorno al sol - Itinerario poético» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 11, expediente 265.065-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

18.— Diploma de honor, Valentino Daverio  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 12, expediente 265.205-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

19.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 13, expedientes 265.388-S-2022, 265.391-S-

2022, 265.571-P-2022 y 265.650-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

20.— Diploma de honor, Club Atlético Argentino  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 14, expediente 265.515-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

21.— Diploma de honor, integrantes de la selección nacional de fútbol playa  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 15, expediente 265.517-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 
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—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

22.— Interés municipal, XXIV Festival de cúpulas iluminadas  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 16, expediente 265.543-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

23.— Interés municipal, «Despedida barrial 2022»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 17, expediente 265.549-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

24.— Solicitud colocación esculturas  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 18, expediente 265.634-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

25.— Deportista distinguido, Guillermo Paredes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 19, expediente 265.652-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Concejal Cavatorta, tiene la palabra. 

Sr. Cavatorta.— Gracias, presidenta. Para solicitar permiso para abstenerme en este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Bien. Ponemos en consideración la autorización para la abstención 

del concejal Cavatorta. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie más va a hacer uso de la palabra, ponemos en 

consideración el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 
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particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

26.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Finalizado el tratamiento del Orden del Día, pasamos al listado de 

expedientes sobre tablas. 

Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.487-P-2022, asunto n.° 1. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

27.— Interés municipal, festival «Festipolen» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.704-P-2022, 

asunto n.° 2. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

28.— Interés municipal, participación de Facultad de Derecho UNR en jornadas de Derecho 

Administrativo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.717-P-2022, 

asunto n.° 3. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

29.— Autorización uso de espacio público y operativo de seguridad 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.707-P-2022, 
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asunto n.° 4. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

30.— Visitante distinguido, Santiago Kovadloff 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.706-P-2022, 

asunto n.° 5. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Concejala López, tiene la palabra. 

Sra. López.— Gracias, señora presidenta. Es para solicitar al Cuerpo el acompañamiento en la 

abstención del interbloque del Peronismo en este expediente. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Corresponde votar la autorización para la abstención de 

los concejales y concejalas Cozzoni, Gigliani, Irigoitia, López, Magnani, Cavatorta y Teisa. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Ponemos en consideración el despacho. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

31.— Solicitud instalación mástil 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 264.694-P-2022, 

asunto n.° 6. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

32.— Interés municipal, campaña «Más luces menos ruidos» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.384-P-2022, 

asunto n.° 7. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 
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—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

33.— Interés municipal, celebración «Cena de las familias de la Escuela Padre Claret» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.731-P-2022, 

asunto n.° 8. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

34.— Solicitud reparación pared de túnel 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.679-P-2022, 

asunto n.° 9. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

35.— Artistas distinguidos, integrantes de la «Orquesta Mujeres y Disidencias Tangueras 

Rosario» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.732-P-2022, 

asunto n.° 10. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

36.— Interés municipal, ciclo de charlas «Herramientas prácticas para la prevención de 

adicciones y violencia en adolescentes» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.718-P-2022, 

asunto n.° 11. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

37.— Solicitud remisión informe 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.727-P-2022, 

asunto n.° 12. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

38.— Autorización operativo de tránsito 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.631-P-2022, 

asunto n.° 13. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

39.— Interés municipal, celebración de fin de año de la Vecinal Bella Vista 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.725-P-2022, 

asunto n.° 14. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 
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—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

40.— Autorización operativo de tránsito 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.737-P-2022, 

asunto n.° 15. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

41.— Solicitud cumplimiento Decreto 62.645 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.735-P-2022, 

asunto n.° 16. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

42.— Institución distinguida, Organización de Familiares Enfrentando al SIDA 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.746-P-2022, 

asunto n.° 17. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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Texto de la sanción del C.M. 

 

43.— Solicitud realización limpieza superficie y bordes de arroyo en desembocadura 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.665-P-2022, 

asunto n.° 18. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

44.— Convocatoria a funcionarios de Secretaría de Planeamiento, Dirección de Habilitaciones 

y otros 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.751-P-2022, 

asunto n.° 19. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 Tiene la palabra la concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. 

 Para expresar, desde el interbloque de Todos, que vamos a acompañar este expediente. Pero 

no podemos evitar hacer una valoración al respecto. 

 Cuando uno lee los considerandos del proyecto, se plantea que el Concejo Municipal (lee) «se 

ha destacado por su amplio consenso y aporte al Ejecutivo Municipal y, para continuar con esa 

práctica de diálogo político, se decide convocar a la Secretaría de Planeamiento y la Dirección de 

Habilitaciones, a los fines de unificar criterios y detallar qué servicios deben ser habilitados en estas 

áreas de tejido urbano». Nos estamos refiriendo a la normativa de Fisherton, que votamos la semana 

pasada; que (lee) «es necesario especificar muy detalladamente los usos permitidos y los usos no 

admitidos con definición de actividades específicas, especialmente en lo relativo a servicios». 

 La valoración que nosotros hacemos es: por supuesto que vamos a acompañar, porque 

entendemos que es mejor tarde, a que no ocurra nunca. Pero esto lo advertimos en la sesión pasada. 

 Advertimos en la sesión pasada que a ese expediente le faltaba trabajo, le faltaba tiempo, le 

faltaba intercambio; le faltaba, fundamentalmente, escucha respecto de aquello que estuvimos casi 

media hora haciendo valoraciones técnicas, artículo por artículo. Artículos que podían dar lugar a tres 

tipos de interpretaciones distintas; o, en el caso de los usos, sobre lo cual también focalizamos nuestra 

mirada, claramente dejar usos que queden abiertos, es muy peligroso y en la normativa urbanística 

eso generalmente no ocurre. Pero eso sí ocurrió en este expediente en particular. 

 Por eso, bienvenida sea la reflexión. Bienvenida sea esta instancia o esta nueva instancia que 

nos podemos dar con el Ejecutivo, para poder realmente ordenar, definir y precisar; hay una frase que 

le gusta mucho a los abogados: nadie puede alegar su propia torpeza. Yo creo que acá el Concejo está 

alegando su propia torpeza de haber votado algo que, en realidad, era parte de nuestras competencias. 

Nosotros éramos los que teníamos que detallar, especificar los usos, especificar qué permitíamos que 

se habilite ahí y qué no. 

 Bueno: ahora le estamos pidiendo al Ejecutivo que nos dé una mano con una tarea que, 

claramente, nos competía. 
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 Pero bienvenido sea, y por supuesto vamos a estar presentes, y vamos a colaborar en esa nueva 

instancia de trabajo. 

 Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Tiene la palabra el concejal Rosúa. 

Sr. Rosúa.— Gracias, señora presidenta. 

 No comparto que esta ordenanza no haya tenido la discusión suficiente. 

 Creo que fue producto de una enorme discusión. De hecho, si comparamos el expediente 

inicial con lo que se votó, vemos que hubo muchísimos aportes de distintos bloques, y hasta del propio 

Ejecutivo. 

 Trato de que mis palabras pueda interpretarlas yo mismo, y que no las interprete un tercero, 

porque puede caer en un significado que no fue el que le quise dar cuando redactamos este proyecto. 

 En modo alguno reconozco ese error, que creo que no existió, ni la falta de discusión, sino 

que, por el contrario, en Rosario siempre que regulamos usos, los regulamos mediante el mecanismo 

de establecer los usos no admitidos. 

 Ahora bien: hay oportunidades que son para empezar a mejorar la técnica legislativa. Si 

nosotros tomamos un sector de la ciudad, como esto que se llamó el Reordenamiento Urbano de 

Fisherton, pero que es mucho más que Fisherton —toda esta zona desde Paz hasta Circunvalación;  

Milicianos hasta Córdoba—, y vemos que ahí nos encontramos con corredores urbanos, con 

corredores jardín, con áreas de tejido y hasta con áreas de protección histórica, vemos que en el mismo 

lugar conviven situaciones que ameritan usos comerciales y de servicios que son absolutamente 

diferentes los que pueden ser soportados en alguna parte, y los que pueden ser soportados en otras. 

 Que, entonces, consideramos que esta situación de regular, como se reguló siempre en 

Rosario, a través de usos no admitidos, puede generar que, por regla de default, tengamos usos que sí 

terminen siendo admitidos, sin que hayamos pretendido hacerlo así en la norma, o que se terminen 

confrontando con lo que es el tipo de vida que puede tener un barrio residencial o un barrio jardín. 

 Por eso creemos que al hacer este trabajo con el Ejecutivo, después de la norma, una norma 

que fue bien sancionada y completa —y no por la necesidad de completarlo, sino por la necesidad de 

un avance más en algo que siempre se puede mejorar—, que el Ejecutivo, a través de la Secretaría de 

Planeamiento, que fue la que intervino acá, pero también incorporando a la Dirección de 

Habilitaciones, que es la que luego termina otorgando los permisos de habilitación a los comercios y 

a los servicios, puedan conversar con nosotros y con los vecinos qué formato le queremos dar en 

términos comerciales y de servicios a este barrio. 

 Nada más que eso. Pero quería hacer la aclaración, para que no se tomen mis palabras para 

darle un sentido que sinceramente no ocurre. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal Rosúa. Tiene la palabra la concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. 

 Y entiendo que incluso hay un error de técnica legislativa, cuando se plantea en la resolución 

(lee): «y que sean agregados a la Ordenanza N.º 10.423 “Protección histórico-ambiental barrio 

Fisherton y entorno”». 

 Me parece que, de lo que surja de esa reunión de trabajo, se elaborará una propuesta, que 

tendrá que incorporarse como expediente, votarse en el Concejo Municipal, o sea, modificando la 

norma votada. Pero vos no podés, en una resolución, pedir que se incorpore algo a un texto ya votado. 

 Me parece que ahí, o estamos interpretando mal, o hay un error de técnica legislativa en la 

redacción. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra el concejal Rosúa. 

Sr. Rosúa.— Precisamente, entendemos que si incorporamos a los representantes de los vecinos que 

han hecho planteos en cuanto a dudas que tenían al respecto de los usos relativos a los comercios, 

comercios habilitados, o a los servicios; sobre todo, a qué tipos de servicios podían estar vinculados 

dentro de ese amplio conjunto de los que no figuran como no admitidos, entendíamos que si esa 

discusión se daba en el ámbito del Concejo, con los representantes que están encargados de hacer la 
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legislación en esa área, ese producido de esas reuniones terminarían siendo un aporte que se 

sancionaría en este Concejo, como un agregado, como una modificación a la ordenanza existente. 

 Si eso no se entiende así, hay que aclararlo, y ponerlo de una manera más expresa. 

Sra. Gigliani.— (fuera del alcance del micrófono)  Habría que sacarle «y que sean agregados a la 

Ordenanza...» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Pero estamos hablando de una reunión con Planeamiento, o yo 

estoy… 

Sr. Rosúa.— Estamos hablando de que el Concejo se reúna con Planeamiento, con Dirección de 

Habilitaciones y con los vecinos, y discutamos y lleguemos a una conclusión en cuáles son los usos 

específicos, crear un nomenclador de usos admitidos y no admitidos, servicios y de comercios, en un 

determinado lugar. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Si acá lo que abunda daña, saquemos lo que abunda. Tiene la palabra 

la concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Entiendo que debería ponerse punto final cuando habla «así como en los Corredores 

Urbanos Jardín». 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Listo. 

Sra. Gigliani.— Y queda: (lee) «AT4-9, AT4-10 y AT4-11 y Área de Protección Histórica, así como 

en los Corredores Urbanos Jardín». Punto [sic]. Todo lo otro, «y que sean agregados a la 

Ordenanza…» está de más. Entiendo que está de más. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra el señor concejal Rosúa.  

Sr. Rosúa.— Hay dos opciones, o hacemos todo el detalle de procedimiento parlamentario posterior, 

y decimos, bueno esto se tratará en el Concejo y se agregará a la ordenanza o directamente lo sacamos 

y va de lógico y si producimos un insumo de esa manera se va a ordenar elaborar una modificación a 

la ordenanza recién votada.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Como usted prefiera, concejal.  

Sr. Rosúa.— Estoy de acuerdo, para hacerlo más simple, si quieren lo cortamos en «Jardín» y punto 

final. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ok. ¿Está de acuerdo el resto? [Asentimiento] 

Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

45.— Interés municipal, «Jornadas de acción urgente contra las violencias» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.750-P-2022, 

asunto n.° 20. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 



    10ª  S. ORDINARIA – 2° PERÍODO 

   24 DE NOVIEMBRE DE 2022   

      

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 20 

46.— Autorización operativo de tránsito 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.748-P-2022, 

asunto n.° 21. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

47.— Solicitud estudio de factibilidad 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 264.185-P-2022, 

asunto n.° 22. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. ¿Acá había modificaciones, ¿verdad? Porque es un 

decreto, no es una ordenanza. [Dialogan] Exacto, pasó a decreto y es un estudio de factibilidad. Están, 

subidas ya. Está bien la aclaración que hacen los concejales y las concejalas porque justamente lo que 

generó cuestionamiento fue que fuera una ordenanza y que fuera votada sobre tablas, con lo cual está 

bien la aclaración de que es un decreto y que por eso pasa a un estudio de factibilidad, más allá de 

que en la carátula sigue diciendo ordenanza. ¿Está bien? [Asentimiento] Bueno, perfecto, con esas 

aclaraciones y si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

48.— Solicitud realización inspección 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.729-P-2022, 

asunto n.° 23. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

49.— Solicitud gestión incorporación de Rosario como sede para las preliminares oficiales 

nacionales de tango Buenos Aires festival y mundial 2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.734-P-2022, 

asunto n.° 24. 
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—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

50.— Beneplácito por realización del proyecto de indagación «Aprender con el mundial» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.747-P-2022, 

asunto n.° 25. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

51.— Autorización excepcional fecha de carrera de competencia en Autódromo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.767-P-2022, 

asunto n.° 26. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Tiene la palabra la señora concejala Martínez. 

Sra. Martínez.— Gracias, presidenta, es para pedirle considerar mi abstención en este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Martínez. Tiene la palabra la señora concejala 

Gigliani. 

Sra. Gigliani.— En el mismo sentido y por los argumentos que ya he esgrimido en otras 

oportunidades pido la abstención en este expediente.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Gracias, concejala Gigliani. Tiene la palabra el señor 

concejal Tessandori. 

Sr. Tessandori.— Gracias, señora presidenta, pedir la abstención de nuestro bloque, Volver a Rosario, 

en este expediente.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Tiene la palabra la señora concejala López. 

Sra. López.— Gracias, señora presidenta, también voy a solicitar la abstención en el expediente de 

ampliación de carreras en el autódromo.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Bien. Tiene la palabra el señor concejal Rosselló. 

Sr. Rosselló.— Gracias, señora presidenta, en el mismo sentido, solicitar permiso al Cuerpo para 

abstenerme.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Corresponde votar la autorización para la abstención de 

los concejales Gigliani, López, Martínez, Rosselló, Schvartz y Tessandori.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Unanimidad. Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho 
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elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

52.— Convocatoria a sesión preparatoria el 1/12/22 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.764-R-2022, 

asunto n.° 27. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

53.— Comunicación ausencias a sesión 24/11/22 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.763-R-2022, 

asunto n.° 28. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

54.— Indicación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Les recuerdo porque los tengo a todos acá y lo dije ayer en Labor 

Parlamentaria. Se abrieron las conversaciones con el Ejecutivo por el tema «Presupuesto», el 

Ejecutivo está a disposición, ya hay bloques que se han juntado y que han planteado sus preguntas y 

obviamente sus requerimientos para cambios del presupuesto, en virtud que también se está 

discutiendo en la provincia, sería muy importante que se discuta acá con celeridad así que depende 

de los bloques. El Frente Progresista está convencido del presupuesto, o sea que depende de los otros 

bloques. Así que está dispuesto el Ejecutivo desde mañana, lunes, martes, miércoles, así que les pido 

por favor que por mi intermedio podamos combinar las reuniones con Hacienda fundamentalmente, 

para cuando ustedes dispongan.  

Sin más, nos vemos sí, la semana que viene que tenemos muchos temas. Les pido por favor 

asistencia a las comisiones, si queremos que salgan los temas y que queden abiertas durante la semana 

que viene. Gracias.  
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55.— Cierre 

Sra. Presidenta (Schmuck).— No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 

—Son las 15:55. 

. 

 
                 Fabiana Dellacasa 

Dirección General de Taquigrafía 

                                             Coordinadora 
 

 

 

 

 


